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〇知念春美 教育長 皆様こんにちは。本日の出席委員は３名で定足数に達しております。た

だ今から、令和２年第 10回宜野湾市教育委員会定例会を開会いたします。本委員会で審議しま

す案件はないため報告事項のみとなります。本日の会議録署名人は、石川教育委員を指名した

いと思います。よろしくお願いします。 

つづきまして、６月９日開催の第７回定例教育委員会の会議録並びに７月 29日開催の第８回

定例教育委員会の会議録の承認を行います。会議録の署名委員は、石川教育委員と普天間教育

委員になっております。会議録につきましては既に配布してございますが、字句の訂正を除き

承認して頂きたいと存じます。ただいま第７回の定例教育委員会会議並びに第８回定例教育委

員会会議の会議録の承認を頂きました。石川委員、普天間委員には後ほど署名をよろしくお願

いいたします。それでは、審議に入ります前に、「教育長諸般の報告」を行います。 

 

＜教育長諸般の報告＞ 

〇知念春美 教育長 ８月 28日（金）、「９月定例市議会議案説明会」がありました。翌日

29日（土）、「宜野湾市新型コロナウイルス感染症対策本部会議」に出席しました。９月３日

（木）、「一般質問割り振り会議」がありました。お手元の資料を後ほどご覧ください。４日

（金）、「第 430回宜野湾市議会定例会」の開会です。７日（月）、「NPO法人イルカ」から医

療的ケア児の学校への受け入れについて、市長・教育長への要望書が提出されました。９月

15日（火）、「第 430回宜野湾市議会定例会一般質問」が５日間にわたり、23日（水）まであ

りました。主に、学校における新型コロナウイルス対策についてと、ＧＩＧＡスクール構想

をどう推進していくのかについての質問がございました。24日（木）、市議会の最終日で、委

員長報告・表決です。そして本日、令和２年第 10回定例教育委員会会議です。以上が教育長

諸般の報告といたします。休憩します。 

 

＜各部の報告＞ 

（教育部の報告） 

・令和２年度ぎのわん教育の日表彰式要領について 

（指導部の報告） 

・ＧＩＧＡスクール構想の進捗状況について 

 

○知念春美 教育長 再開します。本日の会議はこれにて閉会いたします。お疲れ様でござい 

ました。 

 


